



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	714V8251A
Prix	545 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

Cros de cagnes - dernier etage - grande terrasse - vue mer panoramique - sans vis a vis - au calme parfait - parking securise tres rare ! Dans le quartier très résidentiel des bréguières, à 5 minutes de la mer et du port saint laurent du var, et 10 min de l'aéroport de nice côte d'azur, résidence sécurisée au calme parfait, situé au dernier étage, bel appartement de 3 pièces de 73,69m² lumineux et en parfait état, exposé sud/ouest, ouvert sur la terrasse profonde de 15m² avec vue mer dominante, sans aucun vis a vis. Séjour très lumineux ouvert avec deux baies vitrées pour accès sur la ...

Cros de cagnes - top floor - large terrace - panoramic sea view - not overview - perfect quiet - secure parking very rare ! In the very residential area of bréguières, 5 minutes from the sea and the saint laurent du var port, and 10 minutes from nice côte d'azur airport, secure residence in perfect calm, located on the top floor, beautiful 3-room apartment of 73.69m², bright and in perfect condition, facing south/west, opening onto the 15m² terrace with dominant and panoramic sea view, not overlooked. Bright open living room with two bay windows for access to the terrace and this magnificent ...

AGENCE RIVIERA BAY

4 Bd de la Corne d'Or - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

